



Die Wiener Börse startete am 3. April 2018, das turnusmäßig einmal jährlich stattfindende Ausschreibungsverfahren zur Einholung von Angeboten für die Übernahme von Specialist-Verpflichtungen für die im Prime Market vertretenen Aktien/ADCs für die Periode ab 2. Mai 2018.

Nachstehend werden die Ergebnisse der am 23. April 2018 durchgeführten Auswertung für die Aktien der zweiten Ausschreibungsrunde bekannt gegeben:

Aktien (bzw. ADCs)	bestbietende(r) Handelsteilnehmer (Specialist)	Max.-Spread	Min.-Size
voestalpine AG	Raiffeisen Centrobank AG	0,36 %	208.600 €

Alle Informationen zum Specialist (Dokumentation, aktuelle Verpflichtungen und Erfüllungsquoten, Ausschreibungsverfahren etc.) werden auf der Homepage der Wiener Börse AG im Bereich Trading unter Specialist & Market Maker zur Verfügung gestellt:

<https://www.wienerborse.at/handel/specialist-market-maker/>

<https://www.wienerborse.at/handel/specialist-market-maker/specialist-market-maker-system/specialist-ausschreibung-2018/>

On 3 April 2018, Wiener Börse started the regular annual tender procedure in which participants are invited to submit bids for the specialist function for stocks/ADCs included in the prime market for the period as of 2 Mai 2018.

In the following the results for the stocks of the second call of tender evaluated on 23 April 2018 are announced.

stocks/ADCs	participant(s) with best bid (Specialist)	Max.-Spread	Min.-Size
voestalpine AG	Raiffeisen Centrobank AG	0,36 %	208.600 €

All information about the Specialist (documentation, actual obligations and performances, tender procedure etc.) is available on the homepage of Wiener Börse AG (Trading / Specialist & Market Maker):

<https://www.wienerborse.at/en/trading/specialist-market-maker/>

<https://www.wienerborse.at/en/trading/specialist-market-maker/specialist-market-maker-system/specialist-tender-2018/>

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:
For further information please contact:

Margit Scozzari, Market Design & Support, margit.scozzari@wienerborse.at